Presseinformation

ÖBB-Verkehrsmeldung für Kärnten Sperre und Schienenersatzverkehr Tauernstrecke

Erhaltungs- und Modernisierungsarbeiten auf der Strecke zwischen Böckstein und Schwarzach-St. Veit vom 6. bis 28. Oktober 2018 erfordern eine Totalsperre für den gesamten Zugverkehr. Ein Schienenersatzverkehr mit Bussen wird eingerichtet. Die ÖBB bitten um Verständnis und ersuchen Kundinnen und Kunden, längere Reisezeiten einzuplanen und sich frühzeitig über Reisemöglichkeiten zu informieren.

(Villach, 28.9.2018) Die Modernisierung der Tauernbahn Nordrampe wird fortgesetzt! Umgesetzt werden wichtige Baumaßnahmen für eine weitere Steigerung der Qualität im Bahnverkehr. Dieser Zeitraum wird auch für notwendige Arbeiten zwischen Villach und Mallnitz-Obervellach genutzt.

Schienenersatzverkehr und Fahrplanänderungen

Während der Bauarbeiten wird zwischen Böckstein und Schwarzach-St. Veit ein Schienenersatzverkehr mit Bussen eingerichtet. Zusätzlich kommt es in diesem Zeitraum zu Fahrplanänderungen für Reisende im Fern- und Nahverkehr.

Achtung:

Bei allen Fernverkehrszügen von Salzburg und Tirol nach Klagenfurt müssen Reisende – aufgrund des Schienenersatzverkehrs – mit einer späteren Ankunft um bis zu 30 Minuten rechnen. Die Züge von Kärnten nach Richtung Salzburg haben eine um bis zu 30 Minuten vorverlegte Abfahrtszeit. Die Autoschleuse zwischen Böckstein und Mallnitz verkehrt planmäßig. Internationale Nachtreisezüge werden großräumig über Selzthal umgeleitet und erhalten so eine Fahrzeitverlängerung von bis zu drei Stunden. Auch Nahverkehrszüge zwischen Villach und Mallnitz sind betroffen und haben teilweise adaptierte An- und Abfahrtszeiten.

Kundeninformation

"Die ÖBB bedauern die Unannehmlichkeiten und Reisezeitverlängerungen für Kunden und werden gebeten sich vor Fahrtantritt zu informieren und entsprechende Zeitreserven einzuplanen. Alle temporären Fahrplanänderungen sind im Internet auf www.oebb.at und der ÖBB-App eingearbeitet. Außerdem steht unser ÖBB Kundenservice unter 05-1717 und an den Ticketschaltern gerne zur Verfügung.

Bauarbeiten

Die Tauernbahnstrecke ist eine bedeutende regionale, nationale und internationale Verkehrsinfrastruktur. Die ÖBB-Infrastruktur AG trägt mit den Erhaltungsarbeiten auf der Tauernbahnstrecke zwischen Schwarzach-St. Veit und Villach dazu bei, dass Züge sicher und pünktlich am Schienennetz verkehren.

Zusätzliche Bauarbeiten in Kärnten

- Erneuerung der Oberleitungsanlagen in den Bereichen Mallnitz, Spittal und Gummern
- Erneuerung von Entwässerungsdurchlässen und Mauersanierungen zwischen Villach und Gummern

ÖBB: Österreichs größter Mobilitätsdienstleister

Als umfassender Mobilitätsdienstleister bringt der ÖBB-Konzern jährlich 459 Millionen Fahrgäste und 115 Millionen Tonnen Güter umweltfreundlich ans Ziel. 100 Prozent des Bahnstroms stammen aus erneuerbaren Energieträgern. Die ÖBB gehörten 2017 mit rund 96 Prozent Pünktlichkeit zu den pünktlichsten Bahnen Europas. Konzernweit sorgen 41.107 MitarbeiterInnen bei Bahn und Bus (zusätzlich rund 1.900 Lehrlinge) dafür, dass täglich rund 1,3 Millionen Reisende sicher an ihr Ziel kommen. Strategische Leitgesellschaft des Konzerns ist die ÖBB-Holding AG.

Rückfragehinweis

Herbert Hofer

Pressesprecher Steiermark, Kärnten, Osttirol und Südburgenland

ÖBB-Holding AG Tel.: 0664 960 32 35

E-Mail: herbert.hofer@oebb.at; www.oebb.at